



# communiqué

N°: 37  
No.:

Le 25 mars 1985

COMMISSION BILATÉRALE CANADA-ALGÉRIE  
TROISIÈME SESSION  
OTTAWA  
26-27-28 MARS 1985

L'honorable Monique Vézina, ministre des Relations extérieures, a annoncé aujourd'hui la tenue à Ottawa, du 26 au 28 mars 1985, de la troisième session de la Commission bilatérale Canada-Algérie. Mme Vézina partagera la présidence des travaux avec M. Mohamed Aberkane, vice-ministre chargé du Commerce extérieur de l'Algérie.

Les relations entre le Canada et l'Algérie ont connu un essor fulgurant au cours de la dernière décennie. A titre d'exemple, les échanges commerciaux qui étaient de \$3 millions en 1971 sont passés depuis à environ \$500 millions par année faisant de l'Algérie le premier partenaire commercial du Canada pour l'ensemble de l'Afrique.

La troisième session de la Commission bilatérale visera à évaluer les résultats des efforts considérables qui ont été faits tout particulièrement au cours des trois dernières années pour diversifier les relations entre les deux pays et les étendre à des domaines jusque-là inexplorés. Les discussions porteront en outre sur l'état actuel de la balance commerciale et les possibilités de dégager des orientations à long terme dans des secteurs jugés prioritaires par les deux pays.